

Habilitarán paso fronterizo a Mendoza para el turismo luego de dos años cerrado

Tras casi 2 años cerrado, el Paso Fronterizo Los Libertadores que une Valparaíso y Mendoza finalmente quedará habilitado para turismo el próximo martes 4 de enero.

La entrada de chilenos y extranjeros residentes siempre ha estado permitida, y ahora se va a permitir también la entrada de extranjeros por razones familiares o de turismo.

#### Anuncio Patrocinado

De acuerdo al Plan Fronteras Protegida del MINSAL, los requisitos entrar a Chile son los mismos que para el ingreso aéreo, es decir, homologación y validación de las vacunas contra el Covid, el C19, tener un seguro de salud, presentar un PCR negativo de máximo 72 horas, luego tomarse otra prueba en el lugar de ingreso al país y esperar el resultado aislado.

La Seremi de Salud de la Región de Valparaíso ha establecido coordinaciones con la PDI, Aduana, y Delegación Provincial de Los Andes y ha provisto el refuerzo de dotación de personal necesario para realizar control sanitario en el punto de entrada de este paso terrestre, efectuando el testeo de PCR a los viajeros. Todo esto para cumplir con las condiciones establecidas para ingreso de turistas al país, a través de la pesquisa y monitoreo. Y, así seguir resguardando la salud de la población contra el Covid 19 durante el periodo estival.

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Habilitarán paso fronterizo a Mendoza para el turismo luego de dos años cerrado

y tú, ¿qué opinas?